



© Halling Modelle

## Rubinrot ist die Pinzgauerin

**Mit der Vs73 verlässt eine weitere 2095 Diesellok Hallings Werkstätte, diesmal in rubinrot.**

Seit Mai 2021 wird am Bahnhof Jenbach in Tirol Rundholz von Normalspurwaggons auf Schmalspurwaggons der Zillertalbahn verladen. Das Holz wird nach Fügen zu Binderholz transportiert und dort verarbeitet. Durch den Anschluss von Binderholz an die Schmalspurbahn ist es gelungen den LKW-Verkehr im Zillertal drastisch zu reduzieren und den Gütertransport auf der Zillertalbahn wiederzubeleben.

Die "Rubinrote Pinzgauerin" Vs73 verrichtet ihren Dienst seit Anfang 2022 auf der Zillertalbahn und unterstützt den Gütertransport tatkräftig, ob in der vorbildlichen Version oder mit Sonderdruck "Neunkirchen am Großvenediger grüßt die Zillertalbahn", beide Modelle sind nun verfügbar.

Darüber hinaus wird das "Jaffa-Jahr" 2022 mit zwei weiteren Mariazeller-Waggons auf der Pinzgauer Lokalbahn fortgesetzt. Hallings Projekt, jeden 32er als Modell zu realisieren, der jemals in der für viele wohl schönsten Lackierung gelaufen ist, ist somit fast abgeschlossen.

Und es gibt ihn auch heuer wieder den Halling-Adventkalender. Tag für Tag werden ab 1. Dezember auf der Website wieder 24 Modelle um weihnachtliche 24 Prozent verbilligt.